



Petrograd, julio 19 (Especial para «La Cucaracha»).

El Estado Mayor, en su informe sobre jornada de hoy, declara combatió desde Riga hasta el Sur. Han salido dos generales más. Uno va Riga y otro ya Partto. Que les sea leve su misión.

Viena, julio 19 (Especial para «La Cucaracha»). Hoy sintióse terremoto gran intensidad en Fui-me, y fuéronse a la... Carrera hacia la costa, los habitantes que no peláronse casquete.

Rusia, julio 19 (Especial para «La Cucaracha»). Cerca del Río Moldevaff, General Karakroff capturó a Gualderkur con nota para Reisthagcht. ¡Recontra con el Kablegraff!!

Berlín, julio 19 (Especial para «La Cucaracha»). El Emperador de Alemania, en solemne manifiesto dice: Mis queridos cuatezones, aunque los enemigos malhoras digan que se creen capaces de tostarnos nuestras habas, vosotros con sus *chavashs* métanle duro y cantiado sin mermarles a los cates, para que vean que nosotros no vamos a ver si ganamos sino porque ganamos vamos. Y termina diciendo: *Von Klusen doilhen cathens jonkuen rekulentz, not spretchen.*

Que en buen romance quiere decir: Ustedes no se pandeen aunque los reculen y túpanles muy macizo y canteado.

N. de la R.—Este cable ha sido traducido literalmente del alemán, sin comentarios.

Londres, julio 19 (Especial para «La Cucaracha»).

Los belgas aunque no muy vigorosos siguen avanzando (cuanto le es posible) por territorio enemigo dejando guarnicionados los puntos que van «avanzando».

Por su parte el enemigo ha emprendido otro «avance general», habiendo capturado varios soldados y mujeres que resultaron belgas. Se dice que tanto los hombres como las mujeres, fueron pasados por las armas.

New York, julio 19 (Especial para «La Cucaracha»).

El Ministro de Relaciones Alemán, publica interesantes declaraciones acerca del sub-marino alemán «Deutschland» que encuéntrase en un puerto de Estados Unidos, y entre otras cosas dice que éste sólo le lleva un «re-

CZAR NIBO CASO



El chato Nicolás Zar de las Rusias y autor de «La Valentina»

cadito» a Mr. Lansing, en que le pone las peras a veinticinco y las «guayabas» a veinte... Se sabe que Lansing no ha pasado... la respuesta por temor de que le manden un torpedo.

Así son ellos ¿no? muy prudentes. (?)

Chicago, julio 19 (Especial para «La Cucaracha»).

Representante Clero en ésta, Pancho León de la Barra. Encontrábase Casino Americano jugando ruleta cuando enteróse noticia retiro fuerzas americanas de territorio mexicano. Consternado por la noticia, sólo exclamó: ¡Si juego, es por decepción!... ¡Hoy me ha dado por la ruleta!!

El Paso Texas, julio 19 (Especial para «La Cucaracha»).

Bandolero Angeles y Serafín Vasconcelos, encuéntrase en Los Angeles, curándose de espantos. El primero llegó del Paso, al trote, y el segundo salió de Guatemala para entrar en Guatepeor.